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 Mainz, 21.05.2022 
 
 
Anfrage 0762/2022 zur Sitzung  am   
Ökologisches Mainz (FDP) 
 
 Auf einigen städtischen Gebäuden und Flächen werden sowohl Begrünungen als auch Lebens-
räume für Tiere angeboten. So gibt es z.B. auf dem Dach des Staatstheaters Bienenstöcke. Auch 
manche Freiflächen werden Bürgerinnen und Bürgern angeboten, um die Biodiversivität zu för-
dern. Diese Aktivitäten gilt es aus unserer Sicht zu fördern.   

 

 
Wir fragen an: 

1. Auf welchen städtischen Gebäuden gibt es Fassaden- oder Dachbegrünungen? 
2. Welche weiteren städtischen Gebäude würden sich dafür eignen? 
3. Wie ist der Planungsstand, diese nachträglich zu begrünen? 
4. Welche städtischen Flächen werden Bürgerinnen und Bürgern angeboten, um diese zu begrünen? 
5. Welche weiteren Flächen würden sich darüber hinaus eigenen? 
6. Welche städtischen Dächer wurden alternativ mit einer Photovoltaikanlage oder anderen Möglich-

keiten der Erzeugung regenerativer Energien ausgerüstet? 
7. Welche weiteren Flächen sind für regenerative Energien vorgesehen? 
8. Gibt es Kontakte oder Zusammenarbeiten mit anderen Grundstücksbesitzer in städtischer Gemar-

kung (z.B. Konfessionelle Träger), um die Stadt Mainz weiter klimaneutraler zu machen. 
 
 

 
 
David Dietz 
Fraktionsvorsitzender 
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